

## Périphérique

## Maëlla Séna Kassa Mbenga : avec elle vous pouvez décrocher la lune

FAE

Port-Gentil / Gabon

Sur sa carte de visite, il est sobrement mentionné "Blogueuse - Manager Général". Mais, si vous êtes entrepreneur (e), artiste ou si vous faites dans ce qu'il est communément appelé l'événementiel, et que vous tombez sur elle, vous pourriez décrocher la lune. Car, "Visez la lune" est le nom du concept que cette compatriote a mis au point pour donner une visibilité aux créateurs des œuvres de l'esprit, mais également à tous ceux qui, partis de rien, espèrent se faire un nom dans le monde de l'entreprise.

NÉE à Mouila, le 21 avril 1985, d'un père fang et sango, ancien journaliste, et d'une mère nzèbi, institutrice, Maëlla Séna Kassa Mbenga a fait ses classes primaires dans les écoles de Nzeng-Ayong, au gré des affectations de sa mère. C'est d'ailleurs au lycée Jean-Hilaire Obame Eyeghe de Nzeng-Ayong qu'elle obtient son Bac D en 2004. Une série qui l'oriente vers la Faculté de médecine où

elle s'inscrit, avant de se raviser pour s'orienter vers un cursus plus court. Elle passe alors avec succès le concours d'entrée à l'Institut national des sciences de gestion (INSG) en 2005, d'où elle sort, trois ans plus tard, munie d'une Licence professionnelle en gestion des organismes de sécurité sociale. En 2009, elle intègre la Caisse nationale de sécurité sociale à Libreville (CNSS).

**UNE HISTOIRE D'AMOUR\*** Mais, affirme-t-elle, l'entrepreneuriat et elle, c'est une affaire d'amour. Ayant grandi dans une famille nombreuse où elle voyait comment les parents peinaient pour joindre les deux bouts, elle avait, très tôt, utilisé le savoir-faire de ses dix doigts pour fabriquer des nappes, griller des croquettes et même faire des plantations pour apporter sa contribution aux besoins domestiques. Arrivée dans le monde du travail, cette inclination ne la quittera pas, bien au contraire ! Parallèlement à ses tâches de bureau, elle se lance dans des activités génératrices de revenus : maqueureau, cotis, poulet, poule, le tout fumé, ou des bro-



Photo : Sidonie Ambongula

Maëlla Séna Kassa Mbenga aide les jeunes entreprises à mieux communiquer.

chettes, contribueront à arrondir ses fins de mois. Ce qui la conduira à reprendre la gestion d'un snack-pizzeria, activité à laquelle elle devra renoncer pour cause d'affectation à Port-Gentil, en 2014, ville où ses tentatives dans ce type d'activités ne rencontrent pas le succès escompté.

**DÉCOUVERTE DU BLOGGING\*** La crise post-électorale dans laquelle le pays

est plongé depuis 2016 va être déterminante dans la nouvelle orientation qu'elle va donner à sa vie : « J'ai mal vécu cette haine que se vouaient littéralement mes compatriotes, et je me suis dit que si la politique avait montré ses limites, il était peut-être temps qu'on oriente l'esprit des Gabonais vers l'auto-prise en charge. »

C'est à ce moment qu'elle

découvre le blogging. Elle ouvre donc un blog en juin 2017, avec l'intention d'écrire des articles sur le développement et la motivation personnels, la confiance en soi, etc., en illustrant ses propos d'exemples concrets. Quoique ayant une admiration pour les réussites exceptionnelles comme celles de Tony Elumelu ou d'Aliko Dangoté, milliardaires à souhait, mais qu'elle considère comme des exemples inaccessibles, elle voulait surtout présenter des réussites de personnes « lambda », souvent parties de rien, et auxquelles ceux et celles qui liraient ses articles pourraient s'identifier. Très rapidement, elle a compris qu'elle ne devait pas se limiter au Gabon, mais profiter des formidables opportunités qu'offre l'Internet pour s'ouvrir au monde. Son blog s'est donc rapidement ouvert aux Africains et aux afro-descendants.

La rencontre avec Pascal Ango, un autre féru des nouvelles technologies, l'a renforcée dans la conviction qu'elle tenait le bon bout, et elle avoue avoir énormément appris auprès

de ce dernier. Aujourd'hui, le blog "Visez la lune" est en train de devenir une plateforme incontournable pour la promotion non seulement des entrepreneurs, mais également de tout ce qui touche à la création artistique, à la mode, etc. On y offre, à des coûts défiant toute concurrence, des services dans la communication digitale, notamment la création de visuels, de sites et d'applications web et, bien évidemment, de blogs. Maëlla Séna Kassa Mbenga et son équipe font de la rédaction web pour d'autres sites, relisent, corrigent et réécrivent des articles, des manuscrits, des e-books et possèdent un service Smart SMS pour fidéliser la clientèle. Ici, l'ambition avouée est d'accompagner les jeunes entreprises à mieux communiquer autour de leur business, avec des budgets réduits, en utilisant le web, tout en ayant le même impact que s'ils utilisaient les moyens de communication traditionnels qui sont chers.

C'est pourquoi, Maëlla Séna Kassa Mbenga compte faire migrer son blog vers une plateforme offrant encore plus de possibilités.



## JOURNÉE NATIONALE DE LA FEMME

Gabon Telecom souhaite une bonne fête à toutes les Femmes.

